
Ata da 21° (vigésima primeira) reunião ordinária, do terceiro ano legislativo, da 

7° (sétima) legislatura, da Câmara Municipal de Luislândia, Minas Gerais. Aos 

dezesseis dias, do mês de junho, do corrente ano, as treze horas, reuniram-se o 

legislativo, sob a presidência da vereadora Patrícia Júnia Ribeiro, secretariada pelo 

vereador Leonardo Antunes Pereira, com a presença dos vereadores, Antônio 

Gonçalves Vieira, Edvaldo Francisco Raposo, Ênio da Paixão Ferreira da Cruz, Flávio 

Mendes Ferreira, Jakson Lopes dos Santos, Marcos Alberto Fernandes da Silva, Valmir 

Soares da silva. Foi feita a chamada e havendo quórum regimental, a presidenta 

declarou aberta a sessão. Inicialmente solicitou a leitura da ata da reunião anterior, que 

após ser lida e discutida, foi aprovada. A pedido do vereador Valmir, a presidenta 

dispensou a leitura da ata da audiência pública, e a colocou em disposição dos 

vereadores que não estiveram presentes. O vereador Flávio Mendes, relator da 

comissão de legislação, justiça e redação, apresentou o parecer conjunto com a 

comissão de finanças, tributação e tomada de contas sobre o projeto de lei n° 04/2023, 

que dispõe sobre as diretrizes gerais para elaboração e execução da lei orçamentaria 

para o exercício financeiro de 2024, que recebeu a inclusão dos parágrafos no art. 59, 

alteração no inciso I do artigo 32. Ambas entendem a importância do referido projeto de 

lei, pois a LDO tem como objetivo, apontar as prioridades da administração para o 

próximo ano, orienta a elaboração da lei orçamentaria anual, baseando se no que foi 

estabelecido pelo plano plurianual, e é onde estão as prioridades para aplicação dos 

recursos públicos. Sendo ambos favoráveis. Foi aprovado em primeira discussão e 

primeira votação, o projeto de lei n° 04/2023, que dispõe sobre as diretrizes gerais para 

elaboração e execução da lei orçamentaria para o exercício financeiro de 2024. 

Conforme determina o regimento interno, art. 155, parágrafo primeiro, nas sessões em 

que devem ser apreciadas as propostas orçamentarias, as diretrizes orçamentarias, 

nenhuma outra matéria figurara na ordem do dia. A presidenta agradeceu a presença de 

todos e convocou os vereadores para a próxima sessão dia vinte de junho, as 15:00hs e 

declarou encerrada a sessão. Para constar, lavrei a presente ata, que após ser lida e 

discutida, achada conforme, vai ser assinada na forma regimental.  
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